



桜木にお住まいの
澤口さんから寄せられ
た写真。収穫したサツマ
イモが何とも不思議な形
です…。皆さんは何に
見えますか？

1 11月3日。ちとせつこセンターで、子育て支援の総ライオン「いいお産の日」が開催されました。「千歳市パパの会」によるバルーンアートショーでは、次々と形が変わる風船に、観客から大きな歓声があがりました。

2 11月11日。中心街コミセンで開催された「市民教養セミナー」では、「ライザップ」のトレーナーを講師に迎え、運動や食事方法を学びました。参加した皆さん、その後の運動は続いていますか？

3 11月17日。市消防本部と陸上自衛隊第7師団は、化学テロを想定した共同訓練を実施しました。隊員たちは、本番さながらの訓練を通じて、具体的な連携手段を互いに確認しました。

4 11月19日。げんきつこセンターで「親子deフリマ」が開催されました。会場は、子ども服や絵本など、お目当ての品を探す親子連れでにぎわいました。

5 11月25日。北方ス文化ホールで開催された「なかよしさわやかDAY いじめシボシウム」。提言発表を行った小・中学生からは、いじめ撲滅に向けたさまざまな取り組みが紹介されました。

■ 今月の表紙



11月25日 サケのふるさと千歳水族館で撮影

クリスマスムードたっぷりのグラスツリーの中には、なんと、ふ化間近のサケの卵が…。よく見ると、卵の中でサケの赤ちゃんが目や体を動かしていました。命の輝きは、本物の宝石にも勝るほどの美しさですね。

■ 12、13ページに掲載した若返り学園の組み写真。初夏から各サークルを訪れては撮り溜めした笑顔の集大成だ。取材先では撮影拒否どころか、逆にたくさんのおまじの言葉をいただいた。齢を重ねても生涯を楽しもうとする人の心の豊かさや優しさに胸を打たれる。退職後の楽しみが、また一つ増えた。

■ 「いい子ところじか、サントさんは来ないよ!」…この「魔法の言葉のおかげで、子どもたちの朝のしたく、夕飯、お風呂、寝かしつけまでが驚くほどスムーズに進みます。母よりも父よりも、サントクロスは偉大です。でも、25日の朝にプレゼントを手にした瞬間、彼らには何の言葉も響きません。

編集後記